



Escoger perfiles idóneos para el PJF, promete la instancia evaluatoria del Legislativo

GEORGINA SALDIERNA
Y ANDREA BECERRIL

En el Senado, se instaló ayer el Comité de Evaluación correspondiente al Poder Legislativo, que tiene como objetivo identificar a los aspirantes más calificados que podrán participar en la elección de jueces, magistrados y ministros de junio del próximo año.

El PAN descalificó a los integrantes de esta instancia al vincularlos con personajes del morenismo como Ricardo Monreal, Adán Augusto López, Sergio Gutiérrez, Rubén Rocha Moya y Enrique Inzunza.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, reviró que eso es falso. Son intrigas y patrañas, subrayó al destacar que se trata de personas de primera con un prestigio que cuidar. No tienen militancia en Morena ni en la 4T, sostuvo.

Al mediodía, Ana Patricia Briseño Torres, Andrés Norberto García Repper, Maribel Concepción Méndez de Lara, Maday Merino Damián y María Gabriela Sánchez García rindieron protesta como integrantes del Comité de Evaluación durante un evento en el que sólo estuvieron los presidentes de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, y del Senado.

Los evaluadores se compromie-

tieron a realizar un trabajo apegado a la legalidad y a que lleguen a los comicios los perfiles idóneos. Será el mérito el principal atributo que tendrán las personas seleccionadas, apuntaron. También expusieron que su objetivo será dar vida a un nuevo Poder Judicial que permita una impartición de justicia pronta, imparcial y justa.

Cuestionan autonomía

Minutos más tarde, la coordinadora del PAN en la cámara alta, Guadalupe Murguía, reclamó que la toma de protesta no se haya hecho ante el pleno senatorial y dados los “vínculos de los evaluadores” con el morenismo, sostuvo que carecerán de autonomía e independencia para seleccionar a quienes aparecerán en la boleta electoral. La panista bautizó al comité como el “cártel judicial”.

Legisladores de su partido señalaron que Briseño fue diputada local suplente de Diana Barrera, esposa de Gutiérrez Luna, en Sonora, y representante del PT ante el Instituto Electoral local.

De Merino Damián, dijeron que es incondicional de Adán Augusto López Hernández. A María Gabriela Sánchez García la ligaron con el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, y el senador Enrique Inzunza; de Méndez apuntaron su cercanía con Monreal.